

おしゃべりじゃ~なる



春らんまんの三ツ和公園

4月5・6日は桜まつり

第15回鳩ヶ谷市桜まつりが、4月5日(土)6日(日)三ツ和公園で開催され、会場ではさまざまな催しも行われる。(写真は昨年の桜まつり)

福祉の里

デイサービスセンター オープン
第2きじばと作業所 オープン
介護家族の負担軽減



4月から八幡木に「福の里」事業の一環として開設されたもの

で、社会福祉協議会が市から受託し運営する。

利用対象者は55歳以上

で、リハビリなどの生活

ケ谷市老人保健福祉計画

が実現されました。

この施設は、市が

平成5年に策定した鳩

ヶ谷市老人保健福祉計画

が実現されました。

この施設は、市が

平成5年に策定した鳩

暮れ突然訪れた。情報誌で、女子高校生、俗にいって「オジサン」をメーラーで、ゲットにした電子玩具ということは知っていたが、実際目の当たりにしたのは女子社員が、たまたま銀座で手に入れたものが最初だった。その時はまだ、見えてなかった。その日から、我が家は「たまごっち」探供で、そろそろ終焉かと思つた今年の春、今度はこれがカワイイんだろう」といふふうな思つた。

坂下在住　なかいゆういち

我が家の「たまごっち」騒動記

44

知ってるようで案外



E 日本人の死因の原因は、胃がんには食べ物が大きく影響している。発がんを予防する食生活の基本は、発がん物質を含んだり、ガンを促進させる食べ物をできるだけ避けることよ。

E でも、危険な食べ物に注意して、ガン予防の効果がある食べ物をたくさん食べたり、調理を工夫すれば随分かがうのよ。昔から焼き魚には大根がある。それをぶり添えるでしょ。あるいは発がん物質の焦げ目

M でも、危険な食べ物に注意して、ガンドウの効果はある食べ物をたくさん食べたり、調理を工夫すれば随分かがうのよ。例えば、M そう。内料理にはたつらめのとお

E やつぱり戦後日本の食生活には問題がある。ステロールが高いとか、中性脂肪がどうのなん

M ええ、M そう。内料理にはたつらめのとお

E だから、高脂肪、高カロリーの食生活は、特に高齢者には危険だよ。M そう。内料理にはたつらめのとお

E だから、高脂肪、高カロリーの食生活は、特に高齢者には危険だよ。

M ええ、M そう。内料理にはたつらめのとお

E だから、